

FAM - Freunde für autistische Menschen

Guten Tag miteinander

Habt Ihr auch einen autistischen Sohn oder eine autistische Tochter im Jugendalter? Leiden Eure Kinder auch darunter, dass sie kaum Anschluss finden? Oder kennt Ihr eine Familie, der es ähnlich ergeht?

Mein Sohn ist 17 Jahre alt und autistisch. Er wünscht sich so sehr, dass er Freunde haben kann, mit denen er sich unterhalten darf, sich mal treffen, lachen, Musik hören kann usw. - wie andere das auch tun. Die Realität ist leider anders, d.h. weil er anders ist, findet er bei den neurotypischen Klassenkameraden keinen Anschluss. Er leidet sehr darunter und dies hat mich bewogen, diesen Flyer zu schreiben, in der Hoffnung, Familien zu finden, denen es ähnlich ergeht mit ihren autistischen Kindern.

Ich bin gerne bereit, Nachmittage/Orte/Austausche zu organisieren und etwas aufzubauen. Und es würde mich freuen, mehr als einem Menschen damit helfen zu können.

Bitte nehmt mit mir Kontakt auf, wenn Ihr in der gleichen Situation seid oder jemand kennt (bitte gerne weiterleiten).

Herzlichen Dank!

Caroline Tanja Banz, Bienenstrasse 4, 4104 Oberwil,
Tel. 079 106 03 03, hello@beyourtrueself.ch

FAM - Freunde für autistische Menschen

Good day

Do you also have an autistic son or daughter in adolescence? Do your children also suffer from the fact that they hardly find a connection? Or do you know a family that has a similar situation?

My son is 17 years old and autistic. He wants so much to be able to have friends that he can talk to, hang out with, laugh, listen to music, etc. - as others do. Unfortunately, the reality is different, i.e. because he is different, he does not make friends with neurotypical classmates. He suffers a lot from this and this has prompted me to write this flyer in the hope of finding families who have a similar experience with their autistic children.

I am happy to organize afternoons/locations/exchanges and set something up. And it would make me happy to be able to help more than one person with this.

Please contact me if you are in the same situation or know someone (please feel free to forward).

Thank you very much!

Caroline Tanja Banz, Bienenstrasse 4, 4104 Oberwil,
Tel. 079 106 03 03, hello@beyourtrueself.ch